

Aus der Arbeit des Gemeinderates

Sitzung des Gemeinderats vom 08. Oktober 2020

Entschuldigt: Gemeinderat Günter Bielke und Kay Seltrecht

Bekanntgaben

Bürgermeister Stütz begrüßte den bisherigen Leiter des Polizeipostens Steinheim, Kriminalhauptkommissar Thomas Raese und seine Nachfolgerin, Kriminaloberkommissarin Sina Kinzler. Er bedankte sich für die gute Zusammenarbeit. Herr Raese betont, dass die Lage in Königsbronn nicht immer einfach sei, vor allem wegen dem immer steigenden Verkehrs durch Königsbronn. Vieles wäre ohne die gute Zusammenarbeit mit der Gemeinde Königsbronn nicht möglich gewesen. Er bedankt sich ebenfalls bei Bürgermeister Stütz für die tolle Zusammenarbeit. Frau Kinzler, gebürtige Zangerin, freut sich auf die Zusammenarbeit mit der Gemeinde und erwähnt, dass gerade ältere Menschen in Königsbronn in allen Lagen geholfen wird und auch Hausbesuche machbar wären, gerade für die Bürgerinnen und Bürger, die nicht nach Steinheim zum Polizeiposten kommen können. Bürgermeister Stütz wünschte Frau Kinzler einen guten Start.

Bausachen

Der Gemeinderat beschloss nachfolgende Bauvorhaben einstimmig:

- An- und Umbau Scheune Langweidstr. 45, Königsbronn OT Ochsenberg
- Erweiterung um eine Gaube Schlehenweg 8, 89551 Königsbronn
- Erstellung eines Einfamilienhauses mit Garage Hauptstraße 35, Königsbronn OT Ochsenberg
- Deckblatt: Pellets-Raum, Terrassenerweiterung OG und Grundrissänderung Zanger Hauptstr. 27, 89551 Königsbronn OT Zang
- Erstellung einer Grillhütte, Struthstraße 18, Königsbronn-Zang

Der Gemeinderat beschloss nachfolgendes Bauvorhaben mehrheitlich mit 16:0 Stimmen, bei 3 Enthaltungen durch Gemeinderat Boch, Buluttimur und Gemeinderätin Schorcht:

- Einbau einer Gaube im Dachgeschoß, Neugestaltung der Wohnung im Dachgeschoß, Aufstockung der Garage um 2 Apartments Zeppelinstraße 12, Königsbronn

Vergaben

a) Einführung eines elektronischen Ratsinformationssystems (RIS) – Beschaffung der benötigten Hardware

Dem Gemeinderat der Gemeinde Königsbronn wurde von der Fa. Comundus Regisafe GmbH deren Lösung eines in das bestehende Dokumentenmanagementsystem (DMS) der Gemeindeverwaltung integrierbare elektronische Ratsinformationssystem vorgestellt. Der Gemeinderat hat sich dafür ausgesprochen, diese Lösung zu beauftragen und entsprechende Hardwareangebote einzuholen. Der Gemeinderat beschloss mehrheitlich mit 19:0 Stimmen bei einer Enthaltung durch Gemeinderat Wötzel die Fa. Cancom mit der Lieferung der Tablets inkl. Zubehör, zum Angebotspreis von brutto 45.897,40 € zu beauftragen und stimmte der Überplanmäßigen Ausgabe zu.

Feststellung des Jahresabschlusses 2019 Wochenblatt Königsbronn

Der Jahresabschluss wurde vom Gemeinderat einstimmig mit 20:0 Stimmen beschlossen. Einzelheiten hierzu sind im Amtsblatt unter „öffentliche Bekanntmachungen“ veröffentlicht.

Feststellung des Jahresabschlusses 2019 Eigenbetrieb Wasser

Der Jahresabschluss wurde vom Gemeinderat einstimmig mit 20:0 Stimmen beschlossen. Der Betriebsleitung wird einstimmig mit 20:0 Stimmen Entlastung erteilt. Einzelheiten hierzu sind im Amtsblatt unter „öffentliche Bekanntmachungen“ veröffentlicht.

Annahme von Spenden

Der Gemeinderat nahm das Spendenangebot in Höhe von 50,00 Euro an und stimmte der Verwendung der angegebenen Zwecke zu.